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Protokoll 

 

über die 39. Sitzung der Gemeindevertretung am Montag, den 24. Februar 2014  

um 20:00 Uhr im Sitzungszimmer der Gemeinde Übersaxen. 

 

Anwesend:  

Gemeindevertreter: Rainer Duelli  Bgm.  

Erich Pfitscher  Vbgm.   

Bernhard Duelli Gr. 

Reinold Fritsch  Gr. 

Konrad Scherrer 

Peter Breuß 

Renate Dünser 

Markus Pfitscher 

Andreas Rietzler 

Ersatz:   Kurt Lins 

    Roland Lins 

     

Entschuldigt:  Harald Reiter 

Johannes Franz  

Emil Pfitscher 

 

   

 

Bürgermeister Rainer Duelli stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß 

erfolgt ist und es keinen Einwand betreffend der Tagesordnung gibt. 

 

 

Tagesordnung 

 

P.1. Einlauf und Berichte 

P.2. Wahl eines Vertreters in den Überprüfungsausschuss 

P.3. GH-Krone 

P.4. Genehmigung des letzten Protokolls 

P.5. Allfälliges 

 

 

P.1. Einlauf und Berichte 

 

 Region Vorderland:    Mitteilung über Beschlüsse und derzeitige Projekte 
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 Homepage:    Ein Pflichtenheft wurde erstellt, damit eine 

Ausschreibung für die Errichtung einer Region-Homepage gemacht 

werden kann. Die Anforderungen der Gemeinde Rankweil wurden fast 

zur Gänze übernommen. Die Vorderlandgemeinden wollen zu 80% 

mitmachen (Feldkirch u. Göfis haben eine eigene Lösung gefunden).  

Die Kosten konnten noch nicht genannt werden. 

 

 Kindergarten:   Aushilfe für April bis Juli wurde ausgeschrieben. Zwei 

Bewerbungen sind bisher eingetroffen. 

Für Herbst hat sich die Praktikantin beworben, die sehr gute Referenzen 

aufweist und seitens der Kindergärtnerinnen befürwortet wird. 

 

 Sanierung Fassade Dorfhaus:   Kostenteilung zwischen Hilti und Gemeinde; 

Hilti übernimmt Fräsung und Aushub, die Gemeinde die Sockelbleche 

(Kosten lt. Angebot:  ca. 4.671,-- netto). 

Die Stiege zum Vereinseingang wird von der Fa. Nägele erneuert. 

Da die Aussenleuchten nach wie vor nicht richtig funktionieren, wird 

einmal mehr reklamiert. 

 

 Maiparty:   Die Feuerwehr hat angefragt, bei der Veranstaltung 

Barelemente im Saal aufzustellen. Dem wird zugestimmt, wenn die 

Sicherheitsvorkehrungen eingehalten werden. 

 

 Fußballplatz:    Mit FC-Obmann Guido wurde ein Gespräch geführt. Im 

Zuge der Gemeindeentwicklungsplanung wird ein ungefährer Zeitplan 

erstellt werden. 

 

 Umlegung Oberfeld:   Es wurde noch kein abschließendes Gespräch 

geführt. Lt. Auskunft von Hr. Munzberger von der Fa. Oberhauser keine 

Pflicht, da Kostenteilungsschlüssel vorhanden  

 

 Konsum:  Der Kauf ist abgeschlossen.  Die Gemeinde ist im Grundbuch 

eingetragen. Es ist eine vorläufige Versicherungsdeckung gegeben. Die 

Angebote werden vom Versicherungsmakler erarbeitet und geprüft. Es 

soll in die gemeinsame Polizze eingearbeitet werden. Der Mietvertrag  

liegt beim Konsumobmann zur Prüfung. 

 

 Altstoffsammelzentrum:   Vor und Nachteile wurden aufgelistet.  

Eine Entscheidung kann erst nach dem Grundsatzbeschluss der 

Talgemeinden erfolgen.  

 

 Arzt – Wochentags-Nachtdienste:    Diese Woche Gespräch mit den 

Vorderland-Ärzten, da landesweit keine gemeinsame Lösung in  

Aussicht ist. 

 

 Gemeindearzt:    Dr. Wöß hat mitgeteilt, dass er in den nächsten Wochen 

den Gemeindearztvertrag aufgrund seiner Pensionierung auflöst. 
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P.2. Wahl eines Vertreters in den Überprüfungsausschuss 

 
Aufgrund des Rücktrittes von Michael Scherrer ist ein Ersatz für den 

Überprüfungsausschuss neu zu bestellen. 

Als dritte Person wird Peter Breuß in den Überprüfungsausschuss gewählt. 

 

P.3. GH Krone 

 

In den letzten Tagen sind einige Bewerbungen eingegangen. Es haben 

jedoch erst zwei Paare das Gasthaus besichtigt. Es soll eine Frist für eine 

rasche Entscheidung gesetzt werden. Für die nächste GV-Sitzung wird  

Hr. U. Rinderer eingeladen. 

 

P.4. Genehmigung des letzten Protokolls 

 

Der Vorsitzende stellt fest, dass keine Einwendungen gegen die 

Verhandlungsschrift über die Sitzung der Gemeindevertretung vom 

27.01.2014 eingebracht wurden. 

Das Protokoll gilt daher als genehmigt.  

 

P.5. Allfälliges 

 

 Die Hinweistafel für die Grünmülldeponie wird mit gesetzeskonformem  

Text bestellt. 

 Klaus veranstaltet ein Fussballturnier der Nationen & Kulturen –  

Gespräch mit FC 

 Info „Tag der Sonne“ soll in Homepage gestellt werden. 

 Energiecockpit – Möglichkeit für eine transparente Darstellung der 

Energieflüsse und des Verbrauchs 

Bei der VKW soll ein Angebot eingeholt werden. 

 Anregung von W. Nachbauer, den Schilift auch ohne Betrieb einmal 

laufen zu lassen. 

 Anregung für eine rauchfreie Bar – Ein Beschluss soll im Sommer gefasst 

werden. 

 Jahreshauptversammlung des Krankenpflegevereins findet am 27. März 

statt. Vortrag zum Thema „Gehör“ 

 Angebot für Kinderbetreuung in den Ferien soll in Homepage gestellt 

werden. 

 Vereinssitzung - Krömlemarkt:   Reingewinn ca. 8700,--  

 -   je ein Drittel geht an Daniel, in den Sozialfond und in die Vereinskassa 

Die Anschaffung eines Segels wird überlegt. 

Für den Dorfplatz soll eine Beleuchtung angebracht werden. 

 Nächste GV-Sitzung am Montag, 24. März 2014 mit Rechnungsabschluss 

  

Der Bürgermeister schließt die Sitzung um 21:40 Uhr. 

Der Bürgermeister :    Die Schriftführerin: 

Rainer Duelli     Irmgard Fritsch 


